





Claude Baude a été durant de nombreuses années présidente de la Fédération des conseils de parents d'élèves (FCPE) dans le Loiret. À ce titre, elle défendit ardemment l'école publique et la création de nouveaux collèges dans notre département.

Elle fut une conseillère municipale d'Orléans très active, très ouverte à toutes et à tous, de 1989 à 2001. Elle était présidente du conseil de son très cher quartier Saint-Marc. Elle y défendit, en particulier, la construction de la salle Albert-Camus.

Claude et son mari, Jacques, auront donné à leurs sept enfants le sens de l'engagement.

Aujourd'hui, je pense à eux et je les assure de toute mon amitié.

Jean-Pierre Sueur